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St. Clair College would like to formally recognize April 14-20, 2024, as National Medical Laboratory
Week.

Medical laboratory professionals are behind every patient, using their technical expertise to collect
samples, analyze specimens, provide vital answers, and care for their patients every day. On behalf of St.
Clair College, thank you to the medical laboratory professionals who dedicate their time, energy and
knowledge to keep Canada safe and healthy.

The Medical Lab Team
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College St. Clair voudrait formellement reconnaitre la Semaine nationale du laboratoire médical, ayant
lieu du 14 au 20 avril 2024.

Les professionnelles et professionnels de laboratoire médical sont derriere chaque patient, se servant de
leur expertise technique pour prélever et analyser des échantillons, fournir des réponses vitales, et
soigner leurs patients tous les jours. Au nom de College St. Clair, nous remercions les professionnels de
laboratoire médical qui consacrent de leur temps, leur énergie et leurs connaissances en vue d’assurer la
sécurité et la santé de la population canadienne.

Equipe de laboratoire médical

Au nom de Collége St. Clair



